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議 事 録・報 告 書 
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欠席者 

会 長  大内 幸敏 

副会長  田島 隆人・伊藤 今日一 

理 事  江川 俊幸・引地 利昭・松尾 清邦・富安 恭子※・金岩 清雄※ 

安藤 聡志※・木本 大樹※・津久井 達人※・前原 善昭※・吉田 篤史※ 

渡邉 浩※       ※Web 参加 

監 事  安部 真・佐藤 英俊 

 

議 長 大内 幸敏 議事録採集者 安藤 聡志 議事録署名人 

大内 幸敏 

安部 真 

佐藤 英俊 

議 題 （項目のみとし、審議内容及び結果について、2号用紙に記入のこと） 
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令和 3年 4月理事会の議事録確認について 

報告事項 

2-1 会長報告  

   ・神奈川県医療専門職連合会理事会（Web会議）             5月 26日（水） 

   ・第 9回神奈川県放射線技師会定時総会          5月 28日（金） 

   ・第 83回日本診療放射線技師会定時総会（Web視聴）    6月 5日（土） 

   ・令和 3年 5月拡大三役会（Web会議）           6月 5日（土） 

   ・神奈川県医療専門職連合会定時総会           6月 16日（水） 

・その他 

県会員の動向 

2-2  業務執行状況報告 

   ・各委員会報告 

審議事項 

3-1  第 9回神奈川県放射線技師会定時総会総括 

3-2  第 19回神奈川放射線学術大会 

3-3  研究会へのウェビナー環境の提供 

3-4  JART会員の KART転入に関する入会書類 

3-5  告示研修ファシリテータ養成講習会 

3-6  その他 

 



 2021-06 月理事会  その他報告事項  

１. 事業報告書の送付について 【神奈川県保険医協会】 

２. 令和 3 年度横浜市医療局病院経営本部医療技術職員採用選考受験案内について（送付） 【横浜市医療局

病院経営本部】 

３. 「新型コロナウイルス感染症の発生に伴う医療関係職種等の育成所等の実習施設への周知事項等につい

て（周知）」について 【神奈川県健康医療局保健医療部 保健医療人材担当課長】 

４. 「第 68 回関東支部研究発表大会」ポスターの送付について 【（公社）日本放射線技術学会 第 68 回関

東支部研究発表大会 事務局】 

５. 令和 3 年度かながわ健康財団がん対策推進協議会納入について（お礼） 【（公財）かながわ健康財団】 

６. 地方独立行政法人宮城県立病院機構職員の募集について（依頼） 【（独）宮城県立病院機構本部事務局

長】 

７. 横浜営業所移転のご案内 【カイゲンファーマ（株）】 

８. ご挨拶 【コニカミノルタ（株）】 

９. ご挨拶 【（公社）愛知県診療放射線技師会】 

１０. ご挨拶 【（公社）宮城県放射線技師会】 

１１. ご挨拶 【（一社）栃木県診療放射線技師会】 

１２. ご挨拶 【（一社）宮崎県放射線技師会】 

１３. ご挨拶 【（一社）神奈川県作業療法士会】 

１４. 川崎市放射線技師会 70 周年記念誌の送付について 【川崎市放射線技師会】 

 

＊回答が必要な文書 

１. 公益社団法人 日本放射線技術学会 第 68 回関東支部研究発表大会の出席について（お願い） 【（公社）

日本放射線技術学会】 

２. 令和 3 年度 会費納入について（ご依頼） 【中火災予防協会】 

３. 令和 3 年度 神奈川県公衆衛生協会会費の納入について（依頼） 【神奈川県公衆衛生協会】 

４. 第 67 回神奈川県公衆衛生学会の開催及び演題募集について 【神奈川県公衆衛生協会長】 

５. 後援および名義使用の申請について 【（特非）超音波スクリーニングネットワーク】 

６. 「第 40 回神奈川県病院学会」へのご出席等について（依頼）  【（公社）神奈川県病院協会】6/14 済 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



議題番号 報告事項 ・ 審議事項  

議題 1 

 

 

議題 2 

2-1 
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令和 3年 5月理事会の議事録確認について 

・訂正箇所無く承認される。 

 

報告事項 

会長報告 

１．5月 26日（水） 神奈川県医療専門職連合会理事会（Web会議） 

２．5月 28日（金） 第 9回神奈川県放射線技師会定時総会 

３．6月 5日（土）第 83回日本診療放射線技師会定時総会（Web視聴） 

４．6月 5日（土）令和 3年 5月拡大三役会（Web会議） 

５．6月 16 日（水）神奈川県医療専門職連合会定時総会 

６．県会員の動向 

令和 3年 5月 31日現在 会員 1463名 賛助会員 36社 

７．会費免除申請者が 1名おります。承認いただけますか。 

 

業務執行状況報告 

1． 総務委員会 

江川理事より報告 P1 

・JART情報システム（JARTIS）が復旧した。 

・JARTISへ 7 月 16日（金）開催の第 46 回 神奈川 MRI技術研究会の申請登録を

行った。 

・湘南地区委員会交代に伴い6月1日付で委嘱状を発送した。（茅ケ崎市立病院 

堀田 良平 委員から、湘南藤沢徳洲会病院 伊藤 航太 委員に交代） 

・6月15日（水）「令和2年度、事業報告等に係わる提出書」を税理士法人シェル

藤原会計 青柳先生に提出。6月28日（月）付けで公益インフォメーションに

提出いただく予定。 

・USBに保存している2015年度、1年分の理事会資料ファイルが破損。今後の保

管方法について、広報理事と協力し、検討して行く予定。 

 

引地理事より報告 

・特に追加はありません。 

 

2． 財務委員会 

安藤理事より報告 P13 

・5月本会収入仕分けについては資料の通りです。 

・収入の部：入会者は7名ありました。正会員の納入率は37.2%となっています。 

 

3． 組織委員会 

松尾理事より報告  P15 

・学術大会の案をメール会議にて再検討する。 

・地区活動報告として川崎地区米田委員から資料の通りの報告があった。 

 

承認 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

承認 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4． 学術委員会 

引地理事より報告 P17～25 

・学術委員会 6月11日（金）開催にしております。理事会資料をご参照下さい。 

・第5回研究・発表・論文作成支援セミナー～2ndシーズン～ の開催報告は資料

の通りです。第6回は8月19日（木）に開催します。渡邊理事に推薦頂いた宮

武氏に依頼しています。 

・令和 3 年度神奈川県診療放射線技術講習会について、講師・内容についてほ

ぼ確定しました。内容は資料の通りです。 

開催方法について昨年度と同様の Web 配信を行い、合わせて会場を使用した

パブリックビューイング方式を検討しています。 

・ウェビナーについて、消化器研究会と管理士部会の開催を補助する予定です。 

・2021 年度 JART フレッシャーズセミナーを 8 月 29 日（日）に開催を予定しま

す。講師は学術委員と両副会長に依頼しています。 

 

富安理事より報告 

・特に追加はありません。 

 

5． 渉外委員会 

金岩理事より報告 P27 

・委員会はメールで会議を行っております。 

・イベントは今のところ開催できるものはない。 

・パワーポイントによる乳がん自己触診の方法やチェックポイント動画は引き

続き検討しています。 

 

吉田理事より報告 

・特に追加はありません。 

 

6． 編集委員会 

木本理事より報告 P29〜30 

・7月号発刊スケジュールを作成しました。 

・会誌293号の巻頭言は田島副会長、コラムは渡邉理事になります。発刊予定日

は7月26日（月）、発行予定部数は1650部です。 

 

津久井理事より報告 

・293号から特集記事が追加されます。 

 

7． 広報委員会 

津久井理事より報告 P31 

・理事会資料紙面のとおりとなります。粛々とホームページの更新作業を継続

しております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・USB メモリに保存した理事会議事録ファイルの破損について、紙媒体、バッ

クアップの体制を検討する。 

安藤理事より報告 

・特に追加はありません。 

 

厚生委員会 

前原理事より報告 P33 

・施設調査について現在検討中です。9月発送を目標としています。 

・会員調査について、会員の意識調査を実施する。 

・意識調査の素案ができ次第確認を依頼します。 

・ビーチクリン活動への参加を検討中。 

・ゴルフ大会は中止の方向とします。 

大内会長）ゴルフ大会は中止とします。 

前原理事）中止のお知らせを 7月号へ掲載はかのうでしょうか。 

津久井理事）掲載の方向ですすめます。 

大内会長）ウォーキング大会の件はすすめてください。 

前原理事）ご意見を色々頂けるとうれしいです。 

 

9．災害対策委員会 

吉田理事より報告 P39 

・委員会の開催はありません。 

・原子力災害支援者の名簿を神奈川県健康医療局医療機器対策本部室へ提出し

た。様々な課題を共に検討していくことを確認した。今年度内に協定を締結し

たい。 

・神奈川県原子力災害医療基礎研修の開催について資料の通りの実施要領です。 

・自然放射線測定結果報告  

令和 3年 6月は 6地域からの報告がありました。紙面の通りとなります。 

大内会長）原子力災害医療基礎研修については会員に周知したいのでホームペ

ージを活用してください。 

 

10. 放射線安全管理委員会 

渡邉理事より報告 P43 

・6 月 25日に委員会を開催しました。 

・医療被ばく線量調査について、回収率が低調なので、回答の締切を 8 月末日

まで延長した。理事や委員を通じて回答を依頼してください。 

・神奈川放射線学術大会の委員会担当のセッションについて資料の通り検討し

ている。 

 

前原理事より報告 

・特に追加はありません。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

議題 3 

3-1 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3-2 

 

 

 

 

 

 

3-3 

 

 

 

 

 

 

 

3-4 

 

 

 

 

 

 

3-5 

 

 

大内会長）調査の回収率アップについて協力してください。 

 

審議事項 

第 9回神奈川県放射線技師会定時総会総括 

大内会長より報告 

・web参加の理事も議事録に記載します。 

江川理事）議事録へは web参加と記載が必要か。 

大内会長）理事会の議事録のように記載してはどうか。 

江川理事より報告 

・書面表決は 861名であり賛成 850名・反対 1名・無効 10名でした。 

江川理事）総会視聴者数はわかりますか。 

引地理事）今手元にないので改めて報告します。 

・書面表決の回収率は、委員がいる地区は良い。次年度は回収率が低い地区か

ら委員を選出してはどうでしょうか。 

大内会長）回収率を確認し次年度につなげましょう。 

 

第19回神奈川放射線学術大会 

引地理事より説明 

・伊藤実行委員長と検討し、松尾理事・金岩理事に市民公開を担当いただきま

す。他、富安理事・木本理事・安藤理事、総務委員会より印南幹事、学術委員

会より宮内幹事、先山委員、中村医院委員をメンバーとして実行委員会を立ち

上げます。 

 

研究会へのウェビナー環境の提供 

富安理事より説明 

・ウェビナーを貸す形を考えています。管理士部会は事務所の PCで開催します。

消化管研究会は自宅から配信を希望している。田島副会長から事務所 PCを貸

し出してはという意見有り、可能であれば事務所 PCを貸し出すことを検討し

ている。 

大内会長）学術委員会に一任します。 

 

JART会員の KART 転入に関する入会書類 P9-10 

・今までは他県からの転入に対して KART の入会手続きが終了しないと承認して

いなかった。結果、タイムラグが生じていいたため、他県から問い合わせがあ

った。他県では即入会を承認し、手続きを JART へ帰している。神奈川のみが

転入書類を受理してからの承認となっているようだ。今後は転入に関しては即

承認・手続きし、その後書類の提出を求めることとした。 

・転入書類に齟齬が生じたため総務に一任し、修正を依頼します。 

告示研修ファシリテータ養成講習会 

・6月 28日に JARTによる Web説明会が開催されます。県内 8-9名のファシリテ

ータを養成します。その後県内での実技研修を開催します。ファシリテータ選

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

3-6 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出は学術委員会に一任したい。 

・説明会の結果はメールなどで共有します。 

 

その他 

引地理事より 

・告示研修用のポスターの取り扱いについて後ほど検討します。 

 

山崎幹事より 

・総会議事録に web参加と記載せず、参加でも良いのではないか。 

大内会長）決まった形はまだないので検討します。 

 

大内会長 

・他に何かご意見あるでしょうか。 

・無いようですので、これで議事を終了します。 

 

以上 

 

 

令和 3 年 8 月 27 日 

会長 大内 幸敏 印  

監事 安部 真  印  

監事 佐藤 英俊 印  

 

 

 

承認 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


